

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cergy, le mercredi 10 août 2016

Pokémon-Go : un jeu aux conséquences sécuritaires concrètes

L'engouement suscité par l'application mobile "Pokémon-Go" soulève un enjeu de sécurité routière.

En effet, la mauvaise utilisation de cette application est à l'origine de nombreux accidents de la route malgré les nombreuses recommandations des pouvoirs publics.

A ce titre, il est rappelé que l'utilisation du téléphone mobile en conduite, que ce soit en deux roues ou en voiture, est interdite et très dangereuse.

Par ailleurs, la vigilance des piétons doit être optimale à cette occasion notamment à proximité des axes de circulation.

Face à ce phénomène, la préfecture du Val-d'Oise met en place trois actions de communication sécurité routière:

- La diffusion sur les panneaux à messages variables de l'A15 et A115, du message suivant :

CELUI QUI CONDUIT	/	SECURITE ROUTIERE
NE JOUE PAS !	/	TOUS RESPONSABLE

- Ce même message sera diffusé à l'avant des bus de la STIVO.
- Une action de communication spécifique de sensibilisation à la sécurité routière à destination des jeunes, dans les jours à venir.